

Pedagang Pasar Al Mahirah, Kampung Baru dan Pasar Atjeh Kompak Dukung AMIN

Category: Politik

written by Redaksi | 31/10/2024



ORINEWS.id – Pasangan Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Banda Aceh nomor urut 3, Aminullah Usman dan Isnaini Husda menyambangi Pasar Al Mahirah Lamdingin, untuk mendengarkan aspirasi dari para pedagang dan pembeli. Kamis (31/10/2024).

Kedatangan mantan Wali Kota Banda Aceh periode 2017-2022 yang berhasil merelokasi pedagang dari Pasar Peunayong ke Pasar Al Mahirah yang lebih representatif itu disambut antusias oleh para pedagang. Bahkan para pedagang begitu histeris menyambut kedatangan Aminullah dan berebut untuk bersalam dan berfoto.

Disana, warga pasar pun memberikan berbagai aspirasi, terutama infrastruktur dan penataan pasar untuk lebih baik lagi. Menanggapi hal itu Aminullah berkomitmen untuk meningkatkan infrastruktur pasar para pedagang dan pengunjung.

Kunjungan ini menjadi salah satu komitmen paslon Aminullah-

Isnaini (AMIN) untuk menyerap aspirasi langsung dari para pedagang, untuk dapat menindaklanjuti apa yang menjadi keluhan pedagang selama berdagang maupun bagi pembeli, apabila kembali mendapat amanah untuk memimpin Banda Aceh periode 2025-2030. Ujar Aminullah

“Pasar ini sangat jauh berbeda saat Pak Amin masih menjadi Wali Kota, dimasa itu Pak Amin benar-benar konsen dan memberikan perhatian penuh dengan para pedagang disini, sangat berbeda disaat pemimpin-pemimpin lain setelah Pak Amin, yang terkesan menutup mata kepada para pedagang pasar Al Mahirah.” Ujar salah seorang pedagang sayur yang menyampaikan aspirasinya kepada Aminullah.

Hal senada juga diungkapkan pedagang lainnya, Aminullah adalah sosok pemimpin yang sangat dekat dengan para pedagang pasar, bahkan dulu disetiap minggunya Aminullah menggerakkan program belanja di Pasar Al Mahirah dengan memboyong seluruh pegawai di Pemko Banda Aceh.

Ditempat yang sama salah seorang pembeli di Pasar Al Mahirah saat bertemu Aminullah mengatakan, mereka lebih mudah saat berbelanja disini daripada di kawasan pasar lainnya, mulai dari area parkir yang tersedia luas, tempat jualan lebih bersih dan enak dipandang karena tidak semrawut, serta harga-harga juga jauh lebih murah.

Selain itu, keberhasilan Aminullah dalam merelokasi Pasar Penayong ke Pasar Al Mahirah di Lamdingin, saat ini telah menjadi pusat ekonomi baru Kota Banda Aceh, dapat kita lihat bersama daerah tersebut telah mulai dipenuhi dengan pembangunan toko-toko dan perumahan, yang dampak nyatanya tentunya ekonomi masyarakat semakin menggeliat. Ujarnya.

Diakhir kunjungannya, para pedagang Pasar Al Mahirah pun berkumpul dan mendeklarasikan dukungan untuk memenangkan AMIN pada Pilkada 27 November 2024, agar segera ada terobosan yang bisa menghidupkan kembali suasana pasar yang dapat mendongkrak

perekonomian pedagang, serta perbaikan sejumlah infrastruktur pasar yang semakin memprihatinkan.

Dukungan yang sama juga datang dari para pedagang pasar Kampung Baru dan Pasar Atjeh yang juga disambangi AMIN usai dari Pasar Al Mahirah. Para pedagang disana juga mendeklarasikan dukungan kepada Aminullah-Isnaini dan siap bekerja untuk meraih kemenangan di 27 November 2024.

Dalam wawancara dengan media, Aminullah menyampaikan terima kasih atas sambutan luar biasa dari pedagang dan warga masyarakat di Pasar Al Mahirah, Pasar Kampung Baru dan Pasar Atjeh, yang telah memberikan dukungan dan doa, serta suntikan semangat luar biasa bagi perjuangan mewujudkan Banda Aceh Kota Islami, Gemilang dan Berkelanjutan.

Aminullah berkomitmen akan menuntaskan seluruh aspirasi pedagang dan pembeli yang telah disampaikan kepadanya, diantaranya merevitalisasi pasar, perbaikan sejumlah infrastruktur pasar, serta menghadirkan trobosan-trobosan baru yang dapat menciptakan denyut pasar sehingga memberikan multiflier efek kepada pedagang dan pembeli.[]